

# Einschulungsfeier der Silcherschule

## 67 ABC-Schützen werden eingeschult

Bei strahlendem Sonnenschein strömten am Samstagvormittag Eltern, Großeltern, Geschwister und dazwischen erwartungsvolle Erstklässler mit bunten Schultüten und Ranzen in die Aula der Silcherschule. Die Klasse 2c hieß die ABC-Schützen mit dem Stück 'Der kultivierte Wolf' willkommen. Gespannt verfolgten Giraffen, Tiger, Schildkröten und Drachen das Geschehen.



Konrektorin Vera Kölmel rief die Kinder auf die Bühne, um sie zur ersten Unterrichtsstunde an die Klassenlehrerinnen Frau Stadtmüller und Frau Zimmermann, Frau Becker, Frau Gingelmaier und Frau Stecher zu übergeben. Stolz marschierten 35 Mädchen und 32 Jungen in ihre Klassenzimmer, um entweder in der Ganztagsklasse, den beiden Regelklassen oder der Außenklasse der Franz-Josef-Moneschule ihre erste Unterrichtsstunde zu erleben. Auch die Vorbereitungsklasse, deren Schüler unter der Leitung von Frau Pfeifer Deutsch lernen, bekam zum Schuljahresanfang neue Mitschüler. Mit dem Schulanfang beginnt für die Kinder ein neuer Lebensabschnitt. Der Schritt vom Kindergartenkind zum Schulkind bedeutet auch für die Eltern auch ein Stück Loslassen. „Vertrauen Sie uns. Wir geben unser Bestes für Ihr Kind“, versicherte die Schulleiterin Andrea Kritzer.

Bei Kaffee, Kuchen und Sekt kam man miteinander ins Gespräch, bis die Eltern ihre Schützlinge aus der Hand der Klassenlehrerin wieder in Empfang nehmen konnten.

Herzlichen Dank an alle, die zum Gelingen der Feier beigetragen haben, vor allem an die fleißigen Eltern, die für die Bewirtung sorgten, und an die Klasse 2c für das tolle Theaterstück.

